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Protokoll des Teamtreffens am 03.05.2017, ESG Oldenburg 

Anwesende: Anka, Philipp, Simon, Jenny, Björn, Dominik, Luisa, Uda, Jonna, Lea 

Dauer: 2h 

Tops: 

- Lied (blaues Buch Nr. 78) 

- Blitzlicht 

- Berichte/Rückmeldungen von den einzelnen Gruppen 

- Besucher (Uda und Philipp  Förderverein, Luisa  Internationale Arbeit 

(Wie geht es mit der Beratung während des Mutterschutzes weiter?)) 

- Anfrage zu Benno Ohnesorg, Anfrage von Torsten (regelmäßig Kickern  in 

welcher Form?), Jubiläum (Jubiläumspost) 

- Anträge: stimm_ich?!  Probenwochenende 

- Montagsmail 

- Vorschau/Nächste Veranstaltungen (Taizé-Werbung, und sonstige Werbung) 

- Sonstiges 

- Blitzlicht 

- Lied 

Berichte/Rückmeldungen von den einzelnen Gruppen: 

Gitarre: Seit heute, 03.05., können alle TN 4 Akkorde. Es sind so viele TN, dass die 

Gruppe in zwei Kleingruppen à 4 Leute geteilt wurde. Die die immer kommen, sind 

sehr ambitioniert und üben teilweise zuhause. 

Chor: Chorprobenwochenende am nächsten WE (05.05.-07.05.), Proben laufen ganz 

gut; Besetzung ist ein bisschen Mischmasch (wie immer); Kirchentagsvorplanung 

Politiktreffen: 1 neues Mitglied; genug Ideen sind vorhanden; nächste Woche: 

christlich theologischer Einblick auf Gewalt 

Mittagessen: Schmeckt lecker! 

Taizé: Kleine nette Runde; das erste Mal ohne Sopran; Gruppengrößenabhängig, ob 

es Spaß macht; Bessere Werbung, wenn möglich 

Stimm_ich?!: kommen gut voran; Termin für Probenwochenende im November; Es 

gibt den Plan eigene Konzerte zu geben. 

Geseliger Abend (Batiken): nur zu dritt; Es war aber cool, auch wenn nicht alles 

funktioniert hat. 

Vortrag zur Politisierung der ESGn in den 1960ern: interessant und so lang, dass 

man am Ende zu müde war, um anschließend weiter zu diskutieren, Zeitzeuge dabei 

war super! Flyer-Werbung hat etwas gebracht (2 Leute) 

Kickerturnier: Spaß, 6 Zweierteams plus zwei weitere Personen etwas später; 

Gerne wieder! 
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Besucher (Uda und Philipp  Förderverein, Internationale Arbeit  Luisa): 

Internationale Arbeit  Luisa: 

- In den letzten Wochen eher ruhig, davor waren aber einige da (mal mehr mal 

weniger) 

- Ein Treffen mit dem ISO klappt es immer noch nicht so gut 

o Auf Vorschläge kam keine Rückmeldung 

o Idee auch mal ISO Leute und ESG und andere, die ausländische 

Studierende beraten zusammenzubringen, was die Beratungsarbeit 

angeht 

- Stipendiaten geht es gut, Studium macht Spaß, kennen nette Leute an der Uni 

 

Uda und Philipp  Förderverein: 

- Zurzeit ist es ruhig im Verein. 

- Osterfreizeit in Hage (Wie kann man das Prinzip optimieren, dass mehr 

teilnehmen können  Terminfrage); war schön  eine schöne Auszeit; Lage 

und Haus waren gut; aber nächstes Mal andere/bessere Organisation; kein 

festes Programm war dieses Mal gut, aber vielleicht ist es besser ein 

Programm zu haben, damit die TN/Familien wissen, was sie erwartet 

- Alle 4 Jahre gibt es ein großes Treffen im Verein (Osterfreizeit war die Idee 

sich auch mal zwischendurch zu treffen) gerade wird noch ein guter Rahmen 

gesucht, in dem man diese ‚Zwischendurch-Treffen‘ etwas 

ausbauen/regelmäßiger veranstalten kann 

- Anfragen für Bescheinigungen über ehrenamtliche Arbeit  Uda fragen 

- Alle drei Jahre Kassen und Tätigkeitsberichte an Finanzamt (Alltagsgeschäft 

 E-Mails, Eintritte, Semesterbrief etc.) um Ehrenamtlichkeit nachzuweisen 

- Demnächst Treffen mit Sven 

- Fragen von Seiten des Fördervereins: Von IMMER Wochenende Team hatte 

angemerkt, dass die lästigen Arbeiten die (inhaltliche) Arbeit in der ESG 

aufhalten. Das, was nervt auf einer Liste festhalten und auch den Förderverein 

um Hilfe bitten o.ä.; auch für die Zukunft vormerken  Zur Zeit: Verteilt sich 

die Arbeit besser als im letzten Semester; es gibt wenig lästige Arbeit; 

Schleifen, tut die Öffentlichkeitsarbeit (Flyer auslegen  aber Doodle-Mail war 

gut) 

Wo werben?  eigene Website, Auslage, StudIP,… 

- Von Teamarbeit selber hören 

o Selbstorganisation 

o Wir machen das nach dem Zetteln von Torsten 

o Moderationstechniken kennenlernen (Leadership Training?) 

- Wie läuft die Vergabe des Stipendiums (betrifft auch nächste GVV  3 

zuständige Leute wählen) Personen, die die Ausschreibungen mitmachen und 

Bewerbungen sichten etc. –Stipendienverfahren 

o Für ein Jahr immer zum 1.3. 

o Verschieden Kriterien sind zu erfüllen 
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o Für die Vergabe: 1 Unibeteiligung (CMEC), 2 vom Vereinsvorstand, 3 

Studierende aus der ESG (auf GVV gewählt), eigentlich auch 

Studentenpfarrer 

o Ausschreibungstext und Verbreitung zum Anfang des Wintersemesters 

 

- Finanzen (Wie verfahren wir als team, wenn Projekte anstehen etc.) 

o Jenny hat eine Teamhandkasse 

o Bons an Torsten 

o Wenn Geld alle, neues von Torsten 

o Sachen über 30 Euro kommen unter den Punkt Anträge und werden im 

team besprochen und beschlossen/abgelehnt 

- Bank (Raiffeisenbank aus Gewinnspartopf) die uns was spenden (850 Euro), 

wenn wir einen Verwendungszweck haben (Fehlt irgendwas?)  

o Predigtreihe geht nicht 

o Ideen: Kirchentag, Anschaffung von Tassen/T-Shirts 

o  Bis Ende des Jahres Zeit 

- Bisher konnte alles, was geplant war auch finanziert werden! 

- PC/Drucker/Monitor etc. hat die Uni etwas auszusortieren? Bei IT Diensten 

o.ä. Philip fragt mal 

- Luisas Mutterschutz 

o Nächste Woche nochmal und dann für aktuelles Semester keine 

Sprechstunden mehr vor Ort; bei Anfragen, aber noch per E-Mail an 

Luisa 

o Ausdruck für den Kasten und Website (Internationale Arbeit), dass 

dieses Semester keine Sprechstunde mehr ist, macht Luisa 

o Internationales Sommerfest: Organisation von Stand etc. macht Luisa, 

Team macht Stand und Standbetreuung 

- Selbstverständlichkeit der Mitgliedschaft (möglichst viele sollen auch im Verein 

Mitglied werden) 

o Mitgliederwerbung ist Arbeit, nicht wegen der Sache, aber um sich das 

immer wieder vorzunehmen 

o Auch wir müssen Leute nochmal ansprechen, bevor sie OL verlassen 

usw., denn irgendwann ist der Kontakt weg 

o In den Gruppen ansagen 

o Transparenz schaffen: Bei der Mitgliedschaft geht es darum seine 

Zugehörigkeit auszudrücken und nicht darum die ESG zu finanzieren, 

Es drückt aus; dass wir dahinterstehen, was die ESG macht und dass 

wir als Mitglied Entscheidungen mittragen. 

- ESG-Geschichte/Entwicklung: Wo kommt das hier alles her? Was gab es 

früher?  In der Vereinshistorie des Fördervereins nachschauen (nach und 

nach, selber auf die Website stellen); Philipp wird mal nachschauen 

- Haus 

o Nichts Neues 

o Vor 4 Wochen, Sanja hat beim Treffen von den 

Gleichstellungsbeauftragten gehört, dass sie hier gerne den 

Kindergarten erweitern wollen, wie konkret ist das? 
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o Bauamt ist wohl gut ausgelastet, darum möglicherweise vorerst nicht 

möglich?! 

o Plan wurde nicht verneint, aber auch nicht konkretisiert 

o Entweder Herrn Möllers oder Herrn Stahlmann (offiziell) fragen; 

Nachfragen: Als Bitte formulieren, bei Konkreteren Plänen bitte zeitnah 

Bescheid geben 

o Panik NEIN; kein großes Fass aufmachen, keine Verunsicherung 

 

Anfrage zu Benno Ohnesorg:  

Benno Ohnesorg; 1960er; ESGler in Berlin; wurde auf einer Demo von Polizisten 

erschossen; Politisierung unter Studenten stieg an, Jubiläum im Juni/Juli 

Rücksprache mit Torsten (Was Konkretes?; Vorschlag?) 

Ansonsten haben wir vom Team nicht die Kapazitäten dafür noch etwas zu 

organisieren. 

 

Anfrage von Torsten: 

Kicker-Stammtisch, einfach Terminvorschläge machen  Torsten? 

Dieses Semester an einzelnen Terminen ausprobieren und im WS dann vielleicht 

etwas Konkreteres wie z. B. ESG Liga o. ä. 

Freitagabend-Angebot: Sowohl Kickern, als auch vieles anderes Spiele, Basteln etc. 

 

Jubiläum: 

Am 16. Mai ist 5-jähriges ESG-Jubiläum 

Rundbrief/Anschrieben an Vereinsmitglieder und andere samt Programmheft 

Etiketten mit Adressen Philipp und Uda 

Inhalte des Anschreibens: Anlass, Dank für die Unterstützung, das machen wir 

gerade, Bilder  Uda macht Erstentwurf, Simon sucht Bilder 

Eintüten nächsten Mittwoch (10.05.2017) 

Leute die damals bei der Trennung im Team war (Leo?, Martin, Kersten, Kirstin, 

Sonja, Marei, Jakob, Dorothea?, Henrike?) 

 

Anträge: 

Demnächst Geldbeantragung für November stimm_ich?! Probenwochenende  ist 

genehmigt 
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Montagsmail: 

Alles an Jonna und Jonna schickt dann alles an Jenny 

Vorschau und Rückblicke rechtzeitig an Jonna schicken von den einzelnen 

Veranstaltungsverantwortlichen! 

 

Vorschau/Nächste Veranstaltungen: 

Taizé: 14.05.2017 und 21.05.2017  nochmal einladen bei StudIP und Chor (beim 

Probenwochenende) 

Spieleabend: Jakob und bei StudIP 

Filmabend: mit Andrea nächste und übernächste Woche Donnerstag 11.05.2017 und 

18.05.2017 (Dominik) 

Kirchentag VB: Torsten 

Kulturnacht (aka. Sleepover/Übernachtungsparty): auf Chor-WE nachfragen und 

wenn Rücklauf, dann ja, sonst verschieben oder absagen (Jenny und Simon) 

Schweden (nahe Upsalla): Bei Interesse schnell melden ca. 252€ Fahrtkosten 

Tops für die nächste Teamsitzung: 

- --- 

 

Sonstiges: 

Dominik kommt die nächsten zwei Teamsitzungen nicht mehr, weil Mexikostress. 

Sam Childers Plakate sind im Auftrag, Verteilung Absprache mit SMD (Simon und 

Jonna) 

 


